

所沢市立椿峰小学校 学校だより
令和7年1月8日(水)発行



つばき

所沢市立椿峰小学校
〒359-1146
所沢市小手指南 5-20-1
TEL:04-2948-6601
FAX:04-2948-6602
校長 森泉 周治郎

成長を繰り返す一年に！

明けましておめでとうございます。

また、旧年中は本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、人々は新年を迎えると、これまでの自分の生活や生き方を振り返り、新たな気持ちで出発を誓います。特に子供たちには、自分のやりたいことを見つけ、目標を立ててコツコツと成長してほしいと願っています。冬休み中、学校に来ていた子供たちと今年のチャレンジについて少し話をしました。

「ぼくの今年の目標はサッカーの大きい大会で優勝することです。そのために毎日ドリブルやリフティングの練習をしています。」「私の今年の目標は、5分間で1400字タイピング入力ができるようになることです。今は1361字です。毎日練習します！」

新年早々、椿峰小の子供たちから迷いなくチャレンジ宣言を聞くことができ、清々しい気持ちになりました。

今年の干支は十二支の6番目に当たる「巳」です。確かに毒を持っているヘビもいます。



ヘビを用いた慣用句でも「蛇に睨まれた蛙」など、日本人にとっては恐ろしい存在だと考えられている側面もあります。一方で、脱皮を繰り返すヘビは、成長や復活・再生を象徴し縁起の良い動物という側面もあります。

いよいよ3学期が始まります。一人一人の子供たちが、新年に立てた新鮮な気持ちを大切に、日々のチャレンジを行う中で失敗や成功を繰り返しながら、一皮も二皮もむけて成長していけるよう教職員一同力を尽くしていきます。令和7年も、ご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

ようこそ先輩！坂巻有紗さんが来校します

椿峰小学校の卒業生には、自分の夢や目標の実現に向かってチャレンジを続け、それを叶えた先輩がたくさんいます。また、その中には数多くのメディアにも出演し、人々に影響を与えている方もいらっしゃいます。

本校の学校教育目標の一つは「夢」(のぞみつづける子)です。学校教育目標の具現化に向けて、影響力のある先輩に来校していただき、直接子供たちに「夢をもち、あきらめないで頑張ることの大切さ」を伝えてもらえたらと常々考えていました。

そんな中、地域の方とのご縁で「坂巻有紗(さかまき ありさ)さん」を紹介していただく機会がありました。後日、事務所を通して講演を依頼したところ、ご本人からも快諾をいただき、1月31日に子供たちとの対面が実現することになりました。子供たちには、この貴重な経験を日々の生活に生かしてもらえたらと考えています。

坂巻 有紗さん

クイーンズカンパニー所属。
映画、舞台、CM
TVドラマ、歌手
などで活躍中。
仮面ライダーガッチャードにラケシス役として出演。
上山中学校在籍
中は陸上部に所属



し短距離、走り幅跳び、砲丸投げで県大会に出場。高校ではソフトボール部で活躍。高校2年生で埼玉県の高校生代表20人に選出。英語が得意で高校3年生の全国高校生英語ディベート大会で司会を務めた。
※写真は令和6年9月30日、所沢市観光大使に就任された際の就任式の様子。

1月の主な行事予定

日	曜	行事等
7	火	
8	水	3学期始業式 短縮3時間
9	木	給食開始 一斉下校(5時間目)
10	金	学年朝会
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	発育測定(5・6年生)
15	水	発育測定(3・4年生)
16	木	体育朝会 発育測定(1・2年生、5・6組) 委員会
17	金	上山口中学校区授業研究会(本校会場) 県SC来校 短縮5時間
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	たてわり活動
22	水	AET 出勤日
23	木	学年朝会 特日課4時間(13:05下校)
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	給食週間
28	火	
29	水	
30	木	クラブ
31	金	特別授業 坂巻有紗さん来校

1月の生活目標

「外で元気よくあそぼう」

新しい年が始まりました。寒い日が続きますが、冬ならではの遊びを楽しみながら、外で元気よく体を動かしましょう。外遊びを通して健康な体と心を育み、1月を充実した月にしましょう。

資源回収

ご協力ありがとうございました

2学期も、資源回収にご協力いただきありがとうございました。環境委員会によるキャンペーンも好評で、今年度は2,750 kgの回収を目標にしてきましたが、おかげさまで予想を上回るペースで資源が集まっています。引き続き3学期もよろしくお祈りします。



▲環境委員による回収後の整理

受水槽・消火水槽が新しくなります

夏休みから、校舎の裏にある受水槽と消火水槽の入れ替え工事を行っています。こちらは、2月に完成予定です。完成後は、学校の水が、さらにおいしくなるということです。お楽しみに。



▲ブルーシートの下には、あのキャラクターのイラストが!

【椿峰小学校ホームページ】

<https://tokorozawa-tubakimine.edumap.jp/>



▲椿峰小 HP



▲つば小なう



▲PTA ブログ

いいね👍
おねがいします!